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行事が続きます 
学校行事ができる！何とありがたいことでしょう。そう思うたびに、昨年、一昨年できなかった行事のことを

思い出します。学校において、行事が子ども達の成長に果たす役割が大きいことを承知しつつ、それでもできな

かった行事の数々。大事な経験をしないまま進級、卒業させてしまったことが何度もありました。その時の反省

も常に忘れることなく、今後も進めていきたいと思います。 

先週は４年生の長野見学。今週は６年生の修学旅行（山梨県）、５年生の美ヶ原登山、２年生の生活科遠足と

学年の行事が続きます。先週金曜日の長野見学では、「五感」「感謝」の２つの「感」を大事にしていこうとい

う学年主任の話に、きらきらとした眼差しで聞き入る子ども達の姿が印象的でした。初めての精進料理、善光寺

のお戒壇巡り、県議会の阿部知事の答弁などを通して、多くのことを全身で学んできた４年生でした。 

そして10月22日には運動会が予定されています。今年は（来年、再来年もです）校庭に仮設校舎がありま

すので、いつもより狭い校庭での運動会となりますが、それでも必要な広さは確保されています。児童会のスロ

ーガンも「みんなで協力して笑顔あふれる運動会」に決まり、当日に向けて準備や練習も始まりました。子ども

達がどんな姿を見せてくれるのか楽しみでなりません。 

  コロナ禍は少しずつ明るい兆しが見えてきましたが、まだまだ感染予防対策は必須です。運動会の参観等にあ

たっては、今年もご不便をおかけする点もありますが、子ども達の姿を見におでかけください。プログラム等に

つきましては、整い次第お届けします。 

 

４年生のみなさん、ありがとう！ 

  正面玄関を入ると目に飛び込んで切るメイン花壇。今年も

夏に入ってから色とりどりの花が子ども達や本校を訪れる

皆さんをなごませてくれています。この花壇は、毎年４年生

が丹精込めてつくってくれているものです。植物を育てると

いうのは本当に大変なことです。土づくりにはじまり、花壇

のデザインを考え、苗を植え、毎日毎日夏休み中も欠かさず

水をやり、草をとるなど愛情をこめて育てて初めてマリーゴ

ールドもサルビアも花を咲かせてくれます。今年はひときわ

大きな株に育ち、花も大きくたくさん咲いているようです。

昨年３年生の時に花農家さんとつながりをもって学習し花

を多くの人たちの手に届けている方の思いに触れたことが、

花の手入れの一つ一つに生きているのだろうと感じます。４

年生のみなさんには本当に感謝です。 

  校長室に右の写真のような看板があります。おそらく、以

前は花壇の近くにあったものでしょうが、はずした後も校長

室にとってあるのは、菅野小学校がずっと花を育てる活動を

大切に考えてきたからだと思います。「咲かせよう ぼく・

わたしの花」を学校教育目標によせた合言葉として長く掲げ

ています。これからもずっと大切にしていきたい花づくりの

活動です。 
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